



Emilia Benavides, Ana Victoria Molina, Amanda Barrios y Sofía Murillo, destacaron con su rutina ayer en el Gimnasio Nacional. /Foto:Marcela Bertozzi

Campeonato arrancó primeros aplausos

Rodolfo Martín. Un total de 85 niñas, de 252 competidoras inscritas, iniciaron ayer su participación en el noveno Campeonato Nacional de Gimnasia Rítmica que tiene por sede el Gimnasio Nacional.

En la jornada inaugural brillaron con luz propia entre otras; Sofía Murillo, Leonela Solano, Paula Alfaro y Camila Vásquez que compitieron en la modalidad de aparatos.

Estas gimnastas alcanzaron calificaciones notables, según in-

formó el comité organizador.

En juvenil, igualmente, también destacaron otras niñas como fueron el caso de Nairobi Cruz, Valeria Acuña, Stefani Caravaca, Alexandra Vargas, Angélica Campos y Aydelin Vargas.

En esta primera fecha participaron las academias de Arzú, Calderón y otras del interior del país como Guácimo, Limón, Coto Brus y Pérez Zeledón, señal inequívoca del claro ejemplo que encierra la masificación de esta disciplina.